

## **CREATION PUNAA MAEVA**





Maeva PUNAA fabrique des bijoux en fibre de coco. Pour réaliser ses créations, l'artisane procède par plusieurs étapes.

Tout d'abord, elle sillonne les plages et les forêts afin de trouver des noix de coco susceptibles de lui apporter la matière qu'elle attend. Tout ce fait à l'œil et au touché. Ensuite, elle doit séparer le fruit de la bourre, puis mouiller les bourres pour permettre une meilleure extraction des fibres. Elle les laisse tremper dans l'eau de mer pendant quelques jours.

Une fois les fibres retirées, l'artisane les peigne pour les épurer. Ensuite Maeva trie, nettoie, et calibre chaque fibre, cela peut prendre 1 à 2 mois environ.

Enfin, elle les tresse entre elles pour obtenir la forme qu'elle souhaite (collier, bracelet, bague, etc). Pour embellir ses créations, elle les orne de pierres de Nouvelle-Calédonie, de perles de Tahiti ou bien de coquillages, qu'elle glane en cherchant les noix de coco.



A 18 ans elle découvre l'art du tressage auprès de Tahitiens. Elle tombe littéralement amoureuse de cette matière 100% naturelle et de ce concept.

Très inspirée, elle décide de se lancer dans la création de bijoux en 2018 et souhaite continuer à développer ses connaissances en matière de création et d'assemblage.

## INSPIRATIONS ET CRÉATIONS

En parfaite harmonie avec la nature, toutes ses créations sont uniques et nécessitent une grande patience dans leur réalisation. Les formes et les matières qu'elle aperçoit lors de ses escapades lui inspirent chaque création.

L'artisane, fière de ses réalisations, transmet son savoir-faire à la demande et vend ses bijoux principalement au Sheraton de Déva, au Musée de Bourail ou lors de foires et salons.



